

LDK O 8 Dominik Schnell

Tagesordnungspunkt: 7.1. Wahl LDK-Delegierte

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

über mein Engagement bei Greenpeace Bielefeld und Greenpeace Deutschland bin ich vor einigen Jahren in diesem Kreisverband gelandet. Anfänglich hat es mich in die GRÜNE JUGEND gezogen, kurz danach aber auch schon in den Kreisvorstand, dem ich nun bis heute 4 Jahre lang angehört habe. Aktuell bin ich erneut als Sprecher unserer GRÜNEN JUGEND gewählt worden und nehme für diese, seitdem es keine terminlichen Überschneidungen mehr gibt, an den Fraktionssitzungen teil.

Abseits meiner parteipolitischen Aktivitäten bei den GRÜNEN und der GRÜNEN JUGEND, bin ich u.a. seit mehr als 5 Jahren Aktivist bei Greenpeace und dort in verschiedensten Funktionen tätig, betreue seit einigen Jahren die Austauschstudierenden an der Fachhochschule Bielefeld, unterrichte Deutsch als Fremdsprache, bin hochschulpolitisch als Referent für Nachhaltigkeit im AStA der FH Bielefeld und diversen Kommissionen der Hochschule, aber auch als stimmberechtigtes Mitglied im Verwaltungsrat des Studierendenwerks, aktiv.

Aktuell arbeite ich z.B. an der nachhaltigen Gestaltung der Fachhochschule Bielefeld und des Mensa- und Cafeterienbetriebes des Studierendenwerks, an einer Bilanzierung der FH im Sinne der Gemeinwohlökonomie und an der Zukunft der Konversionsflächen in und um Bielefeld, die nach dem Abzug der britischen Truppen bereits frei sind und noch frei werden. Diese Flächen müssen bei einer strukturellen Leerstandsquote von unter 0,4 % in Bielefeld, sowohl kurz- als auch langfristig, sozialem Wohnraum zu Gute kommen!

Falls Ihr zu einer dieser Tätigkeiten oder Themen konkrete Fragen habt, beantworte ich diese sehr gerne.

Auf der nächsten LDK handelt es sich bei den programmatischen Schwerpunkten um Bildung und Digitalisierung. Außerdem werden die Länderratsdelegierten gewählt.

Besonders im Hinblick auf die „Fridays for Future“ Bewegung und das damit einhergehende Versagen der Landesregierung, wäre ich liebend gerne bei den Debatten dabei und freue mich sehr, wenn Ihr mir erneut das Vertrauen schenkt, auf der LDK im Sinne unseres Kreisverbandes abzustimmen.



Alter: 26
Geschlecht: m
Geburtsort: Gummersbach